
MOCIÓN DE CONTROL REFERENTE A SA PEDRERA DE
CAS CAPITÀ

En el pleno de septiembre preguntamos acerca del posicionamiento que tomaba el
equipo de gobierno respecto al proyecto de la pedrera o si esperarían a que les
marcasen el paso desde el Govern Balear, y su respuesta fue que esperaban un
informe técnico de medio ambiente y que se pronunciarían cuando lo tuviesen. No
nos pareció una respuesta suficiente dado que no contestaron a si este equipo de
gobierno será proactivo en la defensa de todas las figuras de protección otorgadas
a nivel local, autonómico, estatal y europeo de Sa Pedrera de Cas capità.

Por todo lo anteriormente expuesto solicitamos que se nos responda a las
siguientes cuestiones:

1. Todos los informes hasta la fecha han sido negativos, ¿son estos informes
vinculantes o meramente informativos?

2. Si en 2017 el ayuntamiento hizo un informe en el que no reconocía la
explotación de Sa Pedrera de Cas capità, ¿qué ha cambiado ahora?

3. ¿Por qué no actúan de forma proactiva defendiendo la no explotación de Sa
Pedrera de Cas capità en vista de los informes medioambientales negativos
datados de diferentes fechas?

4. ¿Qué posicionamiento tiene la regidoria de medio ambiente sobre esta
cuestión?

Fdo Angie Roselló Díaz, portavoz del grupo municipal Unidas Podemos

Sant Antoni de Portmany, a 23 de octubre de 2023


